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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Abert berichtet von Problemen im Sportboothafen bezüglich der Versandung und 
dem Schilfgürtel. Herr Brose ist der Meinung, dass für diese Problematik im letzten 
Jahr Gelder eingeplant waren und ist verwundert das, dass Problem noch nicht besei-
tigt wurde. 

Herr Wöllner erklärt, dass er sich vor Ort ein Bild gemacht hat und das Schilf als erstes 
beschnitten werden könnte.
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